
 六甲アイランドまちづくり協議会 

平成 22 年度 第 1 回委員会 会議記録    

 
 
日 時 ：平成 22 年 4 月 10 日（土） 16 時～18 時 
場 所 ：RIC ふれあい会館 
出席者数： 23 名 
出席者 ：高寺（E5）出田（E3）長谷川・児島・重友（W5）高橋・藤原・菅 

（W4）越智（W3）丸尾（E4）島脇・山崎（W3）岡本・山本・中村（W4）
池田（W7）原田（W20）神戸市：北野・新見・中島（みなと総局） 
永里・宮原（区役所）山本（ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ）   ｛ 敬称、役職は省略 ｝ 

配布資料：①広報誌 六甲アイランドまちづくり協議会 13 号 
     ②メールアドレス メーリングリスト 
議題１．広報 13 号発行の報告と 14 号の発行について 
    ・13 号内容は新組織①組織・運営②渉外・広報③調査・研究の 

3 グループと役員紹介、21 期活動 
・14 号では委員の募集を計画しており運営委員会で詳細を検討する 

議題２．ホームページ、E メールアドレス変更とホームページリニューアル 
資料に基づき報告があった 

議題３．六甲アイランド基金応募と東灘・コミコミ活動助成金交付の結果報告 
・基金応募結果は 129 万円の助成申請に対し 10 万円の決定となった 

今後予算に基づいた活動の方策を検討し、来年度申請につなげる 
・東灘区助成金については交付を受けられない結果となった 
・自主財源確保の活動については会場の後方に募金箱を設置し委員等

に募金依頼する 
議題４．地区計画の見直し検討 

前回提案された 4 項目については調査研究グループで協議する 
議題５．平成 22 年度総会にむけて 

総会は 6 月 12 日（土）16 時～ RIC ふれあい会館で開催する 
議題６．グループ討議の実施 

組織運営グループ：土屋 児島 藤原 岡本 中川 
渉外広報グループ：長谷川 越智 山崎 高橋 若田 山本 島脇 
調査研究グループ：出田 丸尾 重友 菅 原田 池田 福本 
 

※次回委員会予定：5 月 15 日（土）16 時～18 時 於 RIC ふれあい会館 
※次回運営会予定：4 月 13 日、20 日 19 時～ 於 W5 集会室 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

平成 22 年度 第 2 回委員会 会議記録    

 
 
日 時 ：平成 22 年 5 月 15 日（土） 16 時～18 時 
場 所 ：RIC ふれあい会館 
出席者数： 19 名  
出席者 ：高寺・土屋（E5）出田（E3）長谷川・児島・重友（W5）越智（W3）

若田・藤原（W4）丸尾（E4）福本（E8）岡本（W4）堀（W6） 
池田・吉富（W7）岸本（自治会） 
神戸市：新見・中島（みなと総局）、山本（ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ） 
｛ 敬称、役職は省略 ｝ 

配布資料：①平成 22 年度 定期総会資料一式 
      定期総会議事次第、 

平成 21 年度活動報告、平成 21 年度収支決算書 
平成 22 年度活動計画案、平成 22 年度収支予算案  

      ②第１回委員会 会議録 
議題１．広報 14 号発行の報告 委員の募集を行った 
議題２．平成 22 年度総会の議案について 
    平成 21 年度の活動報告、収支決算及び 
    平成 22 年度の活動計画案、収支予算案について検討した 
議題３．グループ討議にて各グループの今後の活動目標の推進 
    調査・研究グループは 

・地区計画や今後の課題抽出と取り組みについて 
    渉外・広報グループは 

・ 広報のスケジュールを決定 
・ 渉外担当者の役割と分担を決定 
・ 街路に名称をつけることについて 

    組織・運営グループは 
・ 総会にむけての準備 
・ 神戸国際大学の白砂・土井先生との協力関係について 

    それぞれ討議を行った 
 
※次回総会予定：6 月 12 日（土）16 時～18 時 於 RIC ふれあい会館 
※次回運営会予定：5 月 18 日 19 時～ 於 W5 集会室 
 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第 3 回委員会 会議記録 

 
日 時 ： 平成 22 年 7 月 10 日（土） 16：00～18：00 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 28 名 
出席者 ：高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5 ) 出田(E3) 児島(W5 ) 

          重友(W5 ) 高橋(W4 ) 若田(W4 ) 藤原(W4 ) 菅(W4 ) 丸尾(E4)  
 山口(E4) 小林(E5) 福本(E8) 稲田(E10) 味岡(W4) 山本(W4 ) 
 岡本(W4 ) 平林(W5 ) 堀(W6) 吉本(W9) 北岡(自治会)  
 植田(婦人会) 山本(コンサルタント) 永里(区役所) 宮原(区役所)  
 中島(みなと総局) 新見(みなと総局)  ｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料：①広報 15 号(案) 
②六甲アイランド街角広場の計画と現状 
③街角ウォッチングから導きだされた課題の対応策(例) 
④地区計画変更案作成のための作業スケジュール(案) 
⑤委員会、運営会スケジュール（2010.7～2011.6 迄 事務局案） 
⑥平成 22 年度定期総会議事録、第 2 回委員会会議記録 

議題１．広報 15 号発行について   渉外広報グループ 
  内容は６月 12 日に開催された定期総会議事録を掲載します。 
  広報誌を全戸配布し まちづくり協議会の活動を知ってもらいます。 
議題２．地区計画の見直しについて  調査研究グループ 

     山本コンサルタントより資料②をもとに景観形成計画で位置づけられてい 
る街角広場と現状の街角広場について説明。景観形成計画で街角とされる個 
所は 30 個所あり、その中で北部街区には地区施設として地区計画とし決定 
されているものがある。一方南部街区ではなく、将来にわたり環境保全のた 
めに既存の街角広場及び未利用地の街角広場について地区施設として決定す 
ることを考えられる個所が提示された。 

今後のスケジュールは資料③とし、7 月現行規制等の確認 ９月権利関係 
等の確認 11月関係権利者への説明説得作業 3月神戸市への提案書の作成

の予定。 
議題３．街路に名称を付けることについて  渉外広報グループ 
  六甲アイランド基金より 10 万円の入金を受けた。この予算の範囲で全島を 

挙げて多くの団体と協同で愛称を付ける行動に入りたい。 
議題４．その他 



○事務局長より まちづくり協議会の会議スケジュール（７月～23 年 
6 月）が示された。毎月委員会 1 回、運営会 2 回。 

○ 北岡自治会長より「自治会の取組み方針について」プロジェクターを用 
  いて説明があった。 

 
引き続き①組織運営グループ②渉外広報グループ③調査研究グループに分かれ

てグループ討議がなされた。 
以 上 

※次回委員会予定：8 月 7 日(土)16 時～18 時  於 RIC ふれあい会館 
※今後の運営会予定：7 月 13 日(火) 、7 月 27 日(火) 

共に 19 時～21 時  於Ｗ5 集会室 
 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第 4 回(8 月度）委員会 会議記録 

 
日 時 ： 平成 22 年 8 月 7 日（土） 16:00 ～17:15 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 26 名 
出席者 ：高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5) 出田(E3) 児島(W5) 越智(W3) 重友(W5) 

 高橋(W4) 若田(W4) 藤原(W4) 菅(W4) 中川(W5) 新井(E3) 岸本(E4)  
丸尾(E4) 小林(E5) 山本(W4) 岡本(W4) 平林(W5) 吉冨(W7) 北岡(自治会)  
植田(婦人会) 山本(コンサルタント) 宮原(区役所)中島・新見(みなと総局) 

｛敬称・役職は省略｝ 
配布資料：①六甲アイランド地区施設 調書(たたき台案） 

②愛称をつける活動企画提案書、行政が使用する認定道路名 
③街づくり助成事業 提案活動実施計画書、要請書 
広報ブース収支計算書(案) 

     ④神戸国際大学北側用地分譲事業者の決定 
     ⑤第 3 回委員会会議記録  
議題１．広報 15 号発行について   

渉外広報グループより 7 月中旬に全戸配布したと報告があった 
議題２．地区計画の見直しについて 
    調査研究グループより分科会を開催し地区施設広場調書を作成しながら作業を 

進めていると報告があった 
議題３．街路に愛称をつけることについて 
   ・活動の方法、活動スケジュール、行政が使用する認定道路名について報告があった 

・活動計画検討会を開催するので自治会、地域振興会.業務商業連絡会、婦人会へ 
参加要請する 

・街づくり助成事業提案活動実施につき計画の発表があった。活動内容は六甲アイラ 
ンドサマーイブニングカーニバルに広報ブースを設置し活動の広報、アンケートに 
よる意見収集、飲料の販売を行う 

議題４．その他   
・神戸国際大学北側用地の分譲事業者が決定したとの報告があった 
・青少協主宰の「子供が竹細工を作るイベント」に指導員として参加した 

      島内では色々な団体がそれぞれの活動を細かく行っており、まち協もそこに参加 
していく予定 

                         以 上 
※次回運営会予定：8 月 10 日、31 日(土) 19 時～ 於 W5 集会室 
※次回委員会予定：9 月 11 日(土) 16 時～18 時   於 RIC ふれあい会館 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第 5 回(9 月）委員会 会議記録 

 
日 時 ： 平成 22 年 9 月 11 日（土） 16:00 ～18：00 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 26 名 
出席者 ：高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5) 児島(W5) 越智(W3) 重友(W5) 高橋(W4) 

藤原(W4) 菅(W4) 船本(E3) 岸本(E4) 丸尾(E4) 福本(Ｅ8) 稲田(E10)  
山本(W4) 岡本(W4) 平林(W5) 田中(Ｗ6) 原田(Ｗ20) 北岡(自治会)  
植田(婦人会) 山本(コンサルタント) 永里・宮原(区役所)中島・田谷(みなと総局) 

｛敬称・役職は省略｝ 
配布資料： 
① サマーイブニングカーニバル関連 広報展示ブースの賑わい写真、アンケート調査集計、 

収支計算書 
② 調査・研究ｸﾞﾙｰﾌﾟ検討作業報告（中間報告）、主要街角の景観状況一覧表（案） 

主要街角の景観現況一覧図 
 
議題１．サマーイブニングカーニバル広報ブース活動結果報告 
    広報ブースのアンケートの記入は 64 件あり、内容は、協議会の認知度、六甲アイ 

ランドの印象、問題点改善点、景観形成計画の認知度などを尋ねた。 
集計結果は今後の活動に生かしていく 
出店したハイボールとフランクフルトの販売も盛況のうちに完売した。 
収支報告がなされた。 

議題２．地区計画の見直しについて 
    街の景観を良くするために、「主要交差点に街角広場」を作り地区計画の中に 

地区施設として記載する件。作業をしている経過報告なされた。 
街角の景観状況図に基づき地区施設として未指定の場所が示され、これらについて 
それぞれの場所ごとに検討して行くと発表があった。未指定箇所は 38 か所ある。 

議題３．街路に愛称をつけることについて 
    島内の各主要団体（自治会、婦人会、地域振興会、業商連等）の皆さんに近日中に 

説明会を開催予定 
議題４．その他 
    旧住宅展示場跡地にエクステリア関連の企業が 11/12 に出店する予定 

以 上 
 

※次回運営会予定：9 月 14 日(火)、28 日(火) 19 時～21 時  於Ｗ5 集会室 
※次回委員会予定：10 月 9 日(土) 16 時～18 時   於 RIC ふれあい会館 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 6 第回(10 月)委員会 会議録 

 
日 時 ： 平成 22 年 10 月 9 日（土） 16:00 ～18：00 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 26 名 
出席者 ：高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5) 児島(W5) 越智(W3) 重友(W5) 

高橋(W4) 若田(W4 ) 藤原(W4) 菅(W4) 中川(W5 ) 丸尾(E4)  
小林(E5) 山本(W4) 岡本(W4)  堀(W6) 田中(Ｗ6) 吉冨(W7 )  
原田(Ｗ20) 北岡(自治会) 植田(婦人会) 山本(コンサルタント) 
永里・宮原(区役所) 中島・新見(みなと総局)  ｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料：①街路に愛称をつける活動について(提案） 
②六甲アイランド地区 地区計画の変更(案)について 

     ③地区施設に追加する街角広場一覧表 
議題１．渉外・研究グループからの報告  

○ 街路に愛称をつける活動 
現状の街区方式と対比して欧米の道路方式の紹介があった 叉 
自治会、業務商業連絡会と 10 月 3 日に説明会・意見交換会を行い 
賛同を得た旨の報告があった 

○ 学校法人高羽幼稚園の六甲アイランドでの小学校開校について 
9 月 21 日 市役所みなと総局にて建築計画について説明を受け、 
見通し線、街角広場ほかについて協議し要望を出した 

○ 兵庫県まちのにぎわいづくり一括助成事業に応募について、 
自治会、地域振興会と協議して実行委員会を立上げ 10 月 8 日に申請

をした 
10 月 18 日にヒアリングがあり 11 月 10 日頃に合否判定が出る予定 

議題２．調査・研究グループからの報告  
      ○「地区施設に追加する街角広場一覧表」に基づき 55 か所について説明 

が有り、その中で追加予定の 33 か所の地権者と今後話会いを始める。 
今年度中に神戸市に要望書の提出を行いたい 

以 上 
 

※次回運営会：10 月 12 日(火)、26 日(火)  19 時～21 時 於Ｗ5 集会室 
※次回委員会：11 月 13 日(土) 16 時～18 時  於 RIC ふれあい会館 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 7 第回(11 月)委員会 会議録 

 
日 時 ： 平成 22 年 11 月 13 日（土） 16:00 ～18：00 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 27 名 
出席者 ：高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5 ) 児島(W5 ) 越智(W3 ) 重友(W5 )  

高橋(W4 ) 安平(W6 ) 藤原(W4 ) 菅(W4 )  藤原(E3) 丸尾・北浦(E4)   
小林(E5) 福本(E8) 稲田(E10) 堅田(E11) 山本(W4 ) 岡本(W4 )  
平林(W5 ) 原田(W20 ) 植田(婦人会) 山本(コンサルタント)  
永里・宮原(区役所) 中島・新見(みなと総局)  ｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料：① 街路案内標識（設置位置図、現地写真） 
② 地区計画の変更に関する勉強会資料 
③ 道路建設工事のお知らせ 
 

議題１．調査・研究グループからの報告    丸尾委員  
みなと総局へ出向き街角広場の地区施設指定について考え方や指定基準について 
尋ねた。その結果 

 ・全体の将来構想像を提案し、その中から今回は出来る処を申請することにし 
今後段階的に指定申請していくことにする 

     ・地区施設指定後は増改築等の建築確認申請を出した時にその現状を問われるの 
で学校関係については時間をかけて指定要請をすることにする 
 

議題２．渉外・広報グループからの報告    長谷川委員 
  ○12 月か１月に広報誌を発行したい 

内容は ①景観形成計画の内容を住民に広く理解して頂くための記事  
②街角広場を地区施設に指定する活動紹介 ③街路に名前を付ける活動紹介 
④その他 まち協の活動 PR 

○ 案内標識について地図と写真資料をもとに現状の報告があり、アイランドの南部分

が整備されていないので充実を図りたい 
 

その他 みなと総局からマリンパーク駅南側に建設予定の小学校の敷地の周りの道路新設

工事のお知らせの説明がされた 
 
※ （参加メンバーが一般の方に説明出来る様に）勉強会を実施   講師；丸尾委員   

内容：①地区計画関係の想定問答について ②六甲アイランド都市機能ゾーン地区 地区

計画の変更について ③地区計画の流れについて              
以 上 

 
※次回運営会：11 月 23 日(火)、30 日(火)  19 時～21 時 於Ｗ5 集会室 
※次回委員会：12 月 11 日(土) 16 時～18 時  於 RIC ふれあい会館  



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第８回(12 月)委員会 会議録 

 
日 時 ： 平成 22 年 12 月 11 日（土） 16:00 ～18：00 
場 所 ： RIC ふれあい会館 
出席者数： 28 名 
出席者 ： 高寺(E5) 土屋(E5) 長谷川(W5 ) 児島(W5 ) 越智(W3 ) 重友(W5 )  

高橋(W4 ) 若田(W4 ) 藤原(W4 ) 菅(W4 )  藤原(E3) 丸尾(E4) 
岸本(E4)  小林(E5) 稲田(E10) 庄司(W3 ) 山本(W4 ) 岡本(W4 )  
平林(W5) 堀(W6) 田中(W6) 池田(W7 ) 原田(W20 ) 植田(婦人会)   
山本(ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ)  永里・宮原(区役所)  新見(みなと総局)｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料： ① 平成 22 年度活動スケジュール（案） 
② 街角広場の追加変更全体構想案 

      
議題１．地区計画の見直しについて（ 調査・研究グループ ） 
   街角広場の地区施設設定に向けて 
   ・地権者との協議について  

甲南大学は面談日程が決まった 
    神戸市関係の地権者(みなと総局、教育委員会、新交通等)はみなと総局に事前調査

をお願いした 
   ・タイムスケジュールについて 
    街角広場の追加変更全体構想案の資料が出来たので 1２月～2 月に関係先へ計画説

明を行う。その後 3 月の委員会に報告の後、3 月中旬に神戸市へ提案したい 
   ・関係先へ計画説明を行う担当者は説明日に時間が取れる委員が当たることにする 
 
議題２．まちのにぎわいづくり一括助成事業応募について( 渉外・広報グループ ) 
      今回の応募は落選となったが来年度に再応募する。 
   六甲アイランド他団体との協働活動として計画するために、まちかど会議の中で実行

案を検討することとした 
 

議題３．街路に愛称をつけることについて( 渉外・広報グループ ) 
   来年度の六甲アイランド基金助成申請に向けてまちかど会議と連携しながら活動する 
   今年度の助成金を使い、1 月末に広報 16 号を発刊予定 
 
議題４．広報活動について( 渉外・広報グループ ) 
   広報 17 号を 3 月中旬に発刊予定                   以 上 
 
その他 委員から六甲アイランドのまちづくりに対する情報提供があった 
 
※次回運営会：12 月 14 日(火)、1 月 11 日(火)  19 時～21 時 於Ｗ5 集会室 
※次回委員会：1 月 15 日(土) 16 時～18 時  於 RIC ふれあい会館  



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第 9 回(平成 23 年 1 月)委員会 会議録 

 

日 時 ： 平成 23 年 1 月 15 日（土） 16:00 ～18：00 

場 所 ： RIC ふれあい会館 

出席者数： 21 名 

出席者 ： 高寺(E5) 長谷川(W5 ) 児島(W5 ) 越智(W3 ) 重友(W5 ) 高橋(W4 ) 

 藤原(W4 ) 菅(W4 ) 丸尾(E4)福本(E8) 稲田(E10) 山本(W4 ) 岡本(W4 )  

平林(W5) 池田(W7 )  北岡（自治会) 山本(ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ)   

永里・宮原(区役所)  中島・新見(みなと総局)｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料： ① 地区施設（街角広場）の追加変更に伴う関係権利者対応一覧表 

②「まちのにぎわいづくり一括助成事業」採択事業一覧表 

③「まちかど会議」について 

議題１．地区計画の見直しについて（ 調査・研究グループ ） 

地権者訪問の状況について報告があった。 

12 月 18 日 甲南大学学生課訪問。植村氏に主旨説明し目的を伝え学内で検討を依頼。 

１月 6 日 女子学生会館街角広場につき SGMO 矢野氏を訪問。地権者から同意書を 

頂けるよう依頼した。 

１月 13 日 カネディアンアカデミイ総務課山本氏と面談。主旨を説明申し送り事項として貰う。 

神戸市関係の地権者へはみなと総局の働き掛けをお願いしており、早めに全体構想を相談する。 

該当各街区への働き掛けは引き続き行って行きます。 

交差点に面しない街角広場については該当管理組合の要望が有ればとりあげる。 

議題２．兵庫県まちのにぎわいづくり一括助成事業応募について（渉外・広報グループ） 

経過報告 

 12 月 19、28 日の「まちかど会議準備会」の報告があった。 

 1 月 16 日 「まちかど会議準備会」へ参加予定。 

議題３．街路に愛称をつけることについて（渉外・広報グループ） 

  六甲アイランド基金平成 23 年度受付が始まっており、1 月末が締め切りなので次回運営会で 

整理したうえ助成金交付申請書を提案する。 

議題４．広報誌発行予定について 

広報誌 16 号の案が提示され、1 月 26 日から全戸配布予定。 

17 号の内容は、一年間の活動報告のまとめと、まちかど会議の結果を報告の予定。 

議題５、その他    

<市からの説明> 

・ センター駅西側水路の件、みなと総局より説明がなされた。 

・ 景観形成計画では、業務商業地区の道路には、電柱を敷設しないことになっており、まち協

からの要望で、現在数本の電柱が建っているものを撤去する予定である。 

以 上  

 

※次回運営会：1 月 25 日(火)、2 月 1 日(火)  19 時～21 時 於Ｗ5 集会室 

※次回委員会：2 月 12 日(土) 16 時～18 時  於 RIC ふれあい会館  

 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22年度 第 10回(平成 23年 2月)委員会 会議録 

 

日 時 ： 平成 23年 2月 12日（土） 16:00 ～17：30 

場 所 ： RICふれあい会館 

出席者数： 25名 

出席者 ：高寺(E5) 長谷川(W5 ) 児島(W5 ) 越智(W3 ) 重友(W5 ) 高橋(W4 )  

若田(W4 ) 菅(W4 ) 丸尾(E4) 小林(E5) 山口(E6) 福本(E8) 稲田(E10) 

    鎌田(E11) 山本(W4 ) 岡本(W4 ) 平林(W5 ) 原田(W20 ) 北岡(自治会)  

植田(婦人会) 山本(コンサルタント) 永里(区役所) 宮原(区役所)   

中島(みなと総局) 新見(みなと総局) ｛敬称・役職は省略｝ 

      

議題１．地区計画の見直しについて（ 調査・研究グループ ） 

     カネディアンアカデミー、六甲アイランド幼稚園の意向について報告 

     神戸市関係地権者対応につき、みなと総局へ依頼文を出す 

 

議題２．兵庫県まちのにぎわいづくり応募について（渉外・広報グループ ） 

    2/20のまちかど会議開催にあたり 1/16,2/6 両日準備会に参加し 

打ち合せをした 

 

議題３．街路に愛称をつけることについて（ 渉外・広報グループ ） 

    神戸まちづくり六甲アイランド基金へ 

1/26に「平成 23年度の助成金申請」をした。 

     5月初旬からプランニングに入って行き、事業実施は 9月～10月、 

     12月に街区名称を決定、1月広報発表の予定 

 

議題４．広報 16号、17号について（ 渉外・広報グループ ） 

    広報 16号「街路に愛称をつけよう」は 1/26全戸配布した 

    広報 17号は「まちづくり協議会の一年間の活動報告まとめ」とし 

3月下旬発刊予定 

議題５．その他 

    六甲アイランドの人口推移を毎月把握する 

以 上 

※次回運営会：2月 15日(火)、3月 1日(火)  19時～21時 於W5集会室 

※次回委員会：3月 12日(土)  16時～18時 於 RICふれあい会館 



  六甲アイランドまちづくり協議会 

 平成 22 年度 第 11 回(平成 23 年 3 月)委員会 会議録 

日 時 ： 平成 23 年 3 月 12 日（土） 16:00 ～17：４0 

場 所 ： RIC ふれあい会館    出席者数： 1８名 

出席者 ：高寺(E5) 長谷川(W5 ) 児島(W5 ) 高橋(W4 ) 若田(W4 ) 藤原（W4）菅(W4 ) 稲田(E10) 

鎌田(E11) 堅田（E11） 山本(W4 ) 岡本(W4 ) 堀（W6）竹原（W6） 植田(婦人会) 

山本(コンサルタント) 中島(みなと総局) 新見(みなと総局) ｛敬称・役職は省略｝ 

配布資料：①第１１回委員会議事次第 

②（２０１１年度）六甲アイランド｢まちかど会議｣会議録(案) 

③｢まちかど会議｣アンケート調査集計表 

④第１０回委員会会議録 

 

議題１．地区計画の見直しについて（ 調査・研究グループ ） 

     ○２月２０日の｢まちかど会議｣での発表報告 

○これからのスケジュール 

      ・３月２５日頃までに街角広場の追加変更全体構想案をみなと総局長宛に提案。 

      ・上記確認後４月末までに構想案提案書を神戸市長宛てに提出。 

      ・７月に素案縦覧、９月に案縦覧、１１月都市計画審議会。 

 

議題２．兵庫県まちのにぎわい創出委員会について（渉外・広報グループ ） 

    ○２月２０日の｢まちかど会議｣での発表報告 

     ・「まちかど会議は」自治会、地域振興会、まちづくり協議会が主導し、久しぶりに開催した。 

     ・委員長は自治会長、副会長は地域振興会とまち協、事務局はまち協がそれぞれ担当した。 

    ○まちのにぎわいづくり一括助成事業応募は、昨年は落選となったが、次回も応募する 

     そのためにもの事業の創出を秋までに計画。 準備として商業調査、住民の意識調査を行う。 

    ○２月２４日付けの東灘・コミコミ活動助成金の交付申請書提出について 

・３月２１日（月）１４時３０分から東灘区役所でプレゼンテーションがあります。これに長谷川副

委員長と北岡自治会長が出席予定。 

   

議題３．街路に愛称をつけることについて（ 渉外・広報グループ ） 

○２月２０日の｢まちかど会議｣での発表報告 

○神戸まちづくり六甲アイランド基金へ 1/26 に「平成 23 年度の助成金申請」をした。 

・３月１７日（水）１４：５０から、申請趣旨についてヒヤリングを受ける予定 

 ・次年度この助成金が承認され、活動を行い愛称が決定された場合、いかにして広報していくかが 

課題である 

議題４．広報 1７号について（ 渉外・広報グループ ） 

    ・広報 17 号は「まちづくり協議会の一年間の活動報告まとめ」とし 3 月下旬発刊予定  

B4 サイズでカラー印刷とする 

議題５．その他…まちづくり協議会の事務所の設置場所を検討しているとの報告 

以 上 

※次回運営会：３月 15 日(火)、3 月２９日(火)  19 時～21 時 於 W5 集会室 

※次回委員会：４月９日(土)  16 時～18 時 於 RIC ふれあい会館                  


